

CUENTAN que

desde que la ahora Presidenta electa,

Claudia Sheinbaum, dejó el Antiguo Palacio del Ayuntamiento,

Luz Elena González

quería seguirla, pero no la dejaron y tuvo que mantenerse al frente de la Secretaría de Administración y Finanzas capitalina.

Y SI a eso se suma que en las últimas semanas la relación con su jefe —que también es el de Gobierno— no podía calificarse de excelente, dicen que está lo que le sigue de contenta, ahora que finalmente renunció.

DE ESOS casos en los que la espera comenzaba a desesperar.

DESDE antes de las elecciones, el Partido Verde adelantó que para la Tercera Legislatura impulsaría de nuevo la prohibición de las corridas de toros. Ahora insiste, sobre todo con los buenos números que sacó en el reparto de curules.

PUES lo que viene tendrá a varios al filo de la butaca.

RESULTA que a la fracción cuatroteísta está muy cerca de llegar Pedro Haces Lago, integrante de una de las familias que más defiende la tauromaquia.

SI MORENA

actualmente ha dejado a su aliado solo en este tema, se ve difícil que ahora se anime a entrarle, teniendo a quien probablemente tendrá en sus filas.

96 cm²

QUE no olvide el tucán que ningún plumaje —por abundante que sea— jsalva de una cornada!

circuitointerior@reforma.com

